

Protokoll
der Spielerversammlung vom 30. Juni 1967

Die Versammlung wurde von 1. Vorsitzenden, Herrn Leipe, um 20³⁰ eröffnet. Anwesend waren 24 Mitglieder. Zuerst wurde das Protokoll der letzten Spielerversammlung verlesen. Anschließend folgte die Ehrung zweier Mitglieder die sich um unsern Schachklub große Verdienste erworben haben.

Herr Zeutgraf wurde zum Ehrenvorsitzenden und

Herr Scharting zum Ehrenmitglied ernannt.

Der Turnierleiter, Herr Schaudert, gab nun den Stand der letzten Vereinsmeisterschaft bekannt.

1. und somit Vereinsmeister wurde Herr Käslor mit 10 Punkten.

2. Herr Zeutgraf mit 8½ Punkten, 3. u 4. mit je 8 Punkten die Herren Leipe und Kala. In der Gruppe 2 belegte Herr Würfel mit 11 Punkten den 1. Platz, 2. Herr Püdelko, 3. Herr Bay. Aus dem Einzelblitzturnier 1967 ging Herr Forchert mit 16 Punkten als Sieger hervor. Mit nur einem Punkt Rückstand belegte Herr Kala den 2. Platz. Der Turnierleiter erwähnte besonders den beachtlichen Erfolg unseres Schachfreundes Kala, der in der Meisterklasse im Main-Taunus-Blitzturnier am 23. Juni v. J. den 1. Platz belegte und somit Main-Taunus-Blitzmeister wurde.

Als nächster Punkt folgte die Mannschaftsaufstellung für die Spielzeit 1967/68. Die Aufstellung der 1. Mannschaft verlief reibungslos. Bei der Bildung der 2. Mannschaft gab es einige Einwände und Meinungsverschiedenheiten, die jedoch durch aufklärende Worte des 1. Vorsitzenden beigelegt werden konnten. Die 3. Mannschaft dagegen musste neu aufgestellt werden, da es zu der vorgeschlagenen Aufstellung zu viele, zum Teil auch berechtigte Einwände gab.

Über das Vereinsturnier 1967/68 wurde anschließend sehr lebhaft diskutiert. Man war sich nicht einig, ob das Turnier in 6er, 8er oder 10er Gruppen ausgetragen werden soll. In der darauf folgenden Abstimmung sprachen sich 10 der anwesenden Mitglieder für die Austragung des Turniers in 8er Gruppen aus. Die Erstspieler sollen ihrer Spielstärke nach in die entsprechenden Gruppen eingebaut werden. Zum Schluß der Versammlung

würde die Auslösung der letzten noch im Hermann-Reld-Gedächtnissturm verbliebenen 6 Spieler vorgenommen.
Die Versammlung wurde um 22³⁰ Uhr geschlossen.

Herr am Seife

1. Vorsitzender:

Müller

Schriftführer:

Nachtrag zum Protokoll der Spielerversammlung vom 30. Juni 1967.

Im Verlaufe der Versammlung fand auch die Ehrengabe des Vereinsmeisters sowie der Urkunden der 2. und 3. Gruppe statt. Darauf je einer Urkunde erhielten die Herren Kästler, Förshöfer und Schaudert auch ein Sachgeschenk, wobei das dem Vereinsmeister Kästler zugesetzte Geschenk aus einem Präsentkorb bestand.

H. Seife

Müller